

Queridos hermanos:

Gracias por la carta que me hicieron llegar a través del Prof. Andrés Valencia Pérez y por las expresiones de afecto allí transmitidas. Les agradezco también por el Manual de Ecumenismo que han elaborado. ¡Felicitaciones por el trabajo realizado!

Anhelo que todos en la Iglesia, podamos dejar de lado la tentación de encerrarnos en la uniformidad; por eso, los animo a dejarse conducir por el Espíritu que siempre nos dispone a acogernos en las diferencias y nos enseña a encontrarnos con cada hermano y hermana en la fe como parte del cuerpo al que pertenecemos. Este es el espíritu del ecumenismo. Sigan por este camino y no dejen de desvelarse, para que seamos uno y el mundo crea.

Rezo por ustedes. Por favor, no dejen de rezar por mí. Que Jesús los bendiga y la Virgen Santa los cuide.

Fraternalmente,

Francic

Facultad de Teología San Vicente Ferrer Cátedra Yves Congar

Calle La Senia 10, 46001 Valencia ESPAÑA